

鳥越だより

白山市立鳥越中学校
校長 石田 浩幸
No4 2025. 8. 7



鳥越だよりのカラー版はHPでみることができます

手取峡谷ウォーター学習

◆7月24日(木)希望者が手取峡谷でウォーター学習を行いました。たくさんのスタッフの方々のご協力もあり、とても楽しく、思い出に残る貴重な体験活動となりました。



生徒からは、「わー」「うおー」など盛り上がる声も聞こえるとともに、岩の上から飛び込んだ人に拍手が起こったり、ボートを漕ぐときに掛け声が聞こえたりと、盛り上がった行事になりました。

鳥越地区戦没者慰靈式への参加

◆7月26日(土)、第81回鳥越地区戦没者慰靈式にて
本校生徒が誓いの言葉を捧げてきました。
これからも平和の大切さを学び、平和とはどのようなものかを考え続け、行動していくことを誓いました。



藤枝市立中学校との交流

◆7月29日（火）に親善友好都市である藤枝市の中学生とオンラインで交流しました。市内から選ばれた生徒が北辰中学校に集まり、それぞれの市の紹介や各校生徒会の活動内容を紹介したり、意見交流を行ったりしました。



ビブリオバトル交流

◆7月31日（木）クレインにて行われたビブリオバトル交流会に2名が参加しました。心に残った本を他校の生徒に紹介しながら交流を図りました。初めて会う人に自分の好きなことを伝えられました。



全校登校日

◆8月6日（水）に平和集会を行いました。図書委員会による平和に関する本の読み聞かせ、そして全員が別々の本を読んで平和についてじっくりと考えました。



そば打ち体験

◆8月7日（木）に1年生が、農村文化継承館で「そば打ち体験」を行いました。最後には、手作りのおいしいおそばもいただきました。

